



Maquillaje electoral

Señor Director:

El distanciamiento de Jeannette Jara del Partido Comunista tras su triunfo en las primarias no es novedad: cambio de relato, gestos hacia el centro y un claro alejamiento de su militancia. Pero como la memoria suele ser frágil, conviene recordar su trayectoria política: promotora del fin de las AFP, del proceso constituyente, de la negociación ramal, de la reforma tributaria y del aumento del salario mínimo a \$ 1.000.000, medida que podría sepultar al motor de la economía: las PYME. ¿Es ese el camino que queremos para el futuro de Chile, un país que lleva más de una década estancado por malas políticas públicas? No existe ningún país en la historia donde el comunismo haya sido exitoso.

CARLOS PÉREZ-COTAPOS U.